

# Les Déboires de notre T.N.P.\* avec G. Scuderi du PMLI

1- Grande joie pour nous, en découvrant avec le PMLI, que nous ne sommes pas SEULS, en Occident, à soutenir l'Islam Résistant anti-colonialiste du Califat.

2- Du coup, nous proposons une rencontre amicale et généreuse, à Florence, documents à l'appui.

3- Voici la réponse, en ennemi et sans aucun argument, qu'on nous inflige :  
« *Nous avons bien reçu vos documents. Nous les avons lus mais... mais... nous n'avons pas du tout les mêmes positions ni idéologiques, ni politiques, ni philosophiques. Et nos positions sont vraiment irréconciliables. Au revoir.* »

- Excusez l'Église Réaliste ; elle a tout bonnement enfreint la sagesse évangélique qui dit :

MATTHIEU, 7 : 6

« Ne donnez pas ce qui est sacré aux chiens ;  
Ne jetez pas vos perles devant le groin des cochons,  
De peur qu'ils ne les piétinent de leurs pattes,  
Puis se retournent contre vous pour vous déchirer. »

- On ne l'y reprendra pas !
- Sus au sectarisme dantesque !

---

\* Tout Nouveau Peuple.



# Our B.N.P.\*'s Misfortunes with G. Scuderi of IMLP

1- What a great pleasure for us, to discover with the IMLP, that we are not ALONE, in the West, to support the anti-colonialist Resistant Islam of Caliphate.

2- As a result, we suggest a generous and friendly meeting, in Florence, with supporting documents.

3- Here is the inflicted answer, as an enemy and without a single argument :  
« *We have received your documents. They have been read, but... but... we have definitely not the same ideological, political nor philosophical positions. And our positions are irreconcilable. Good bye.* »

- Excuse the Realist Church ; it quite simply infringed evangelical wisdom which says :

MATTHEW, 7 : 6

« Do not give dogs what is sacred ;  
Do not throw your pearls before pig's snout,  
Lest they trample them underfoot,  
And then turn and tear you to pieces. »

- Our Church wouldn't do it again !
- Down with Dantean sectarianism !

---

\* Brand New People.

